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Работники 4

Год основания 1986

Экспортный Уровень 95%

КОНТАКТНЫЕ ЛИЦА
Contact 1. Мистер Per Backstrom 

Marketing 

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
The areas of activity by Gedevelop comprise the design, development and supply of non-intrusive control and measuring equipment for the glass and
glass fibre industry.

GFM - Glass Flow Measurement with Glass Flow Control and Glass Flow Temperature Measurement in glass fiber industry.

ИСТОРИЯ И ПРОДУКТЫ
The company Gedevelop was established in 1986 as a result of a buy out of a product line developed by the R&D department of Gullfiber AB,
nowadays Isover – Saint-Gobain. This product line – GFM, Glass Flow Measurement – had been in service in the Gullfiber plant for a number of years
and with the forming of Gedevelop the aim became to achieve a wider expansion of the system world-wide. 

By now the GFM system has found its application in as much as 80-90% of all glass fibre plants. About 2000 cameras have been supplied and are in
operation all over the world. 
 

 

Company Profile of Gedevelop AB

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.
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Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
www.glassglobal.com - Международный Портал для Стекольной Промышленности - OGIS GmbH

powered by www.glassglobal.com


